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令和元年度第２回浦安市介護保険運営協議会議事録

１．開催日時 令和元 年８月２７日（火） 午後１ 時１５ 分～午後３時

２．開催場所 浦安市役所 ４階 災害対策本部室

３．出席者

（委 員）工藤委員（会長）、高木委員（副会長）、眞鍋委員、岡崎委員、井村委員、豊後委

員、笠井委員、相原委員、粉川委員、森下委員、宮部委員、伏見委員、松﨑委

員、原口委員、グスタフ委員

（事務局）植草福祉部長、築地介護保険課長、小川高齢者包括支援課長

介護保険課：須賀課長補佐、加納係長、河野係長、渡部主事

高齢者福祉課：斉藤係長、森本主任主事、宮坂主事

猫実地域包括支援センター：斉藤保健師、大塚主任主事

新浦安地域包括支援センター：富永所長

高洲地域包括支援センター：平子所長

富岡地域包括支援センター：青野所長

浦安駅前地域包括支援センター：日下部所長

４．進行

１．会長あいさつ

２．議 題

（１）浦安市介護サービス事業経営戦略策定について

（２）浦安市の介護保険について

（３）その他

① 第１号介護予防支援事業及び指定介護予防支援事業委託について

② 浦安市指定通所型サービスＡ事業について

３．その他

４．閉 会

５．会議経過

議題（１）について

委 員： 浦安市介護サービス事業経営戦略の目標は、赤字の解消なのか。

事務局： 浦安市介護サービス事業経営戦略の目標は、収支の健全化です。
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委 員： 浦安市介護サービス事業経営戦略の中で、ケアハウスの特養転用を実施する

取り組みとあるが、今後ケアハウスを廃止する予定なのか。

事務局： ケアハウスを廃止し、特別養護老人ホームに転用することも、今後の検討事

項の一つとなっている。

委 員： 今後の推計をみると要介護３以上の方の人数が増加傾向にあるが、その方た

ちを施設で見ることを想定しているのですか。

事務局： 特別養護老人ホームは、若干の増床を検討しております。

委 員： 浦安市介護サービス事業経営戦略の達成状況については数値化して把握する

とあるがどのように行うのか。

事務局： 指定管理となっている施設については、事業報告を提出してもらうので、事

業報告をもとに把握する。

委 員： ＰＤＣＡのサイクルは、計画期間の30年となるのか。

事務局： 実際に取り組んでみないとわからない部分もあるが、ＰＤＣＡのサイクルは

５年程度を考えている。

委 員： 人材確保の取り組みについて

事務局： 市では、介護職として就業した場合の家賃補助、初任者研修の受講費用の助

成を行っております。

議題（２）について

委 員： 介護職員の必要数などもいれてほしい。

議題（３）－①について

介護予防支援業務委託事業者については、承認されました。

議題（３）－②について

委 員： ９月１日から浦安市指定通所型サービスＡ事業を開始するとのことですが、

今後、利用状況を教えてほしい。

委 員： 浦安市指定通所型サービスＡ事業を高洲地区で行うということですが、今後

は、中町でも開始してほしい。

委 員： 老人クラブ会館でも、地域参加の事業を行っているので、活用してほしい。
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６．問い合わせ先

福祉部 介護保険課 保険料係 担当 加納・渡部

電話 047-712-6403 内線 15505・15506


